

## Los Partidos políticos informan

# Hablemos un poco de Alianza Popular

Desde las páginas de este entrañable semanario, al que me siento tan ligado que lo considero como propio, se han formulado repetidas veces por sus colaboradores habituales —yo, ¡ay!, no tengo tiempo para serlo como antaño lo fuera—, preguntas de carácter político y, muy en concreto, algunas que me conciernen por mi pública militancia.

Se ha preguntado, por ejemplo, acerca de la Unión del Pueblo Español (U.D.P.E. en la sopa de letras que a tantos españoles confunde) de cuya Junta Directiva Nacional formo parte, y también acerca de Alianza Popular.

A estas alturas, cuando U.D.P.E. está integrada en el marco más amplio de Alianza, juntamente con otros partidos afines, me parece ocioso tratar del tema y, en cambio, útil y necesario referirme a lo que significa, en el panorama político español, la pujante Alianza Popular.

Ya sé, como todos sus lectores, que "La Voz de Talavera", como tal, es un órgano periodístico que ha mantenido alzada siempre la bandera de su independencia. Y aplaudo esta lúcida decisión, pero comprendo también que la información es un servicio indispensable a su clientela, y en esta oportunidad se trata, llana y sencillamente de informar, y de informar desde dentro, es decir, desde mi propia óptica y desde mi propia responsabilidad personal, puesto que por las circunstancias antes apuntadas puedo hacerlo con bastante conocimiento de causa.

¿Qué es Alianza Popular? Sobre el papel, y hasta desde un plano jurídico debidamente legalizado, A.P. consiste en la Federación de unos cuantos grupos políticos —siete por ahora— que han coincidido plenamente en el análisis de una realidad nacional y en el mantenimiento de una larga serie de soluciones a los diversos problemas que todos conocemos. Problemas que no nos hemos inventado nosotros, sino que están ahí, en la conciencia de todos y en la piel de España, esperando que alguien brinde al pueblo la ocasión y el modo de resolverlos.

Evidentemente los problemas detectados, y graves, son de todos, más la manera de afrontarlos varía según los distintos puntos de vista y ahí está el quid de la cuestión. Ahí es donde juegan su baza el pensamiento y la doctrina. En definitiva, el método, tan importante para hacerlos cara, y la futura configuración de la Patria, sujeta a la decisión del pueblo en los ya cercanos comicios. Consulta acerca de cuya importancia se me antoja que no debo hacer demasiado hincapié porque el Parlamento que resulte elegido determinará, acaso por muchos años, la imagen de España.

Al pueblo, árbitro de la consulta, se le van a pedir enormes responsabilidades. Según responda con sus papeletas de votos, España será inmovilista, reformista o marxista. Es, pues, muchísimo lo que nos jugamos en este envite.

¿Qué postura adopta A.P.? Claramente no está con el inmovilismo, ni con el marxismo. Intentamos ofrecer al país una opción reformista —profundamente, no epidérmicamente reformista— dentro

de un contexto de pluralismo democrático, en el que la libertad esté garantizada por la autoridad y por el orden, y donde la justicia social no sea un mero juego de palabras.

Para nosotros, valores tales como la integridad de la Patria, sin desconocer en absoluto los legítimos derechos de las regiones, la dignidad de la familia, el derecho del ser humano a elegir y practicar sus creencias religiosas, la protección e impulso de la iniciativa privada y de la libre empresa, el respeto verdadero a los derechos de los trabajadores y a sus naturales deseos de seguir avanzando en el camino de sus justas reivindicaciones sociales, la reforma fiscal a fondo como el más eficaz instrumento para corregir irritantes desigualdades, la política de ayuda al campo —tan dejado de la mano de Dios— y la de acercamiento de la cultura, en sus más altos niveles, a todos los miembros de la sociedad, con independencia de su posición económica, son, entre otros muchos, parte de nuestros objetivos.

¿Somos derecha? ¿Somos izquierda? Yo diría que hay muchos partidos y partidillos que presumen de liberalismo y democracia y que están muy a nuestra derecha en términos reales. Yo diría también que hay muchos partidos y partidillos de izquierda que también están a la derecha de nuestros postulados, socialmente hablando.

Buscando fuera de España, algo que se nos asemeje podríamos decir que tenemos muchos puntos comunes con los conservadores ingleses —sí, con los que en el Reino Unido han protagonizado los mayores avances sociales llevando a la práctica, con éxito, planteamientos teóricos, y solamente teóricos, del Labour Party—; con el "resemblement" de Chirac, en la vecina Francia; con los democristianos y social cristianos alemanes, etc., etc. Somos pues, demócratas, conservadores de todo aquello que merece la pena conservar, populistas y lo que ustedes quieran, pero no personajes de cartón piedra.

Con todo, y por razones de espacio, nuestro programa no puede quedar sino someramente esbozado en estas líneas. Y si, como deseo y espero, ustedes quieren profundizar en nuestros criterios, y conocerlos con más detalle, en ya próximo día, —que será anunciado— a las 8 de la tarde en Estoril Club, podrán satisfacer su legítima curiosidad, pues en ese acto, al que desde ahora mismo les invito, nuestro ilustre paisano Licinio de la Fuente, acompañado de otras personalidades de A.P. hará la presentación oficial del Programa en nuestra comarca.

Por último: ¿es A.P. un bloque monolítico? No. Será un partido —lo es ya— donde caben perfectamente distintas alas o tendencias, conviviendo y discutiendo pacíficamente. Habrá —hay— una ala derecha perfectamente inequívoca, un centro y una izquierda socialmente en vanguardia. Habrá —hay— una imagen perfecta de lo que debe ser la democracia. De lo que debe ser la concordia.

Emilio NIVEIRO

## P. S. O. E. Al pueblo de Talavera

Después de tantos años de clandestinidad el Partido Socialista Obrero Español, vuelve a conseguir la legalidad.

Nos encontramos en un momento histórico para el partido más veterano del Estado Español y para todo el pueblo; no sólo hemos demostrado nuestras ansias de libertad y de situación democrática para el país; en los últimos encuentros de la Oposición con el Gobierno, sino que también nuestra presencia ha sido intensa en todas las movilizaciones del pueblo por conquistar la libertad y la democracia.

Para alcanzar la democracia estamos luchando, la libertad de nuestro partido la acabamos de conquistar junto con todo el pueblo y otras fuerzas democráticas.

Esta legalización será la plataforma que nos servirá de base por conquistar un estado democrático sin cortapisas, en el que aglutinando todas las fuerzas socialistas en un mismo frente podamos dar en

un principio las alternativas a todos los niveles que los problemas de nuestro país requiere, camino de la sociedad socialista autogestionada.

No vamos a perder de vista nuestra meta; o sea una sociedad en que los medios de producción pasen de ser propiedad privada, a ser propiedad colectiva de los trabajadores. Pero tampoco vamos a renunciar a conseguir mejoras de todo tipo para la clase trabajadora, logrando estadios desde los cuales nos sea más fácil llegar a nuestro objetivo, la Sociedad Socialista.

Hacemos hoy un llamamiento a todos los simpatizantes de la causa socialista, a los trabajadores y al pueblo de Talavera en general, a que junto con nosotros aunando las fuerzas construyamos el socialismo entre todos.

¡Legalización de todos los partidos democráticos sin excepción! ¡Por una España democrática camino del Socialismo! ¡

PSOE-Afiliate. Comité Local de Talavera de la Reina. Partido Socialista Obrero Español. Para información dirigirse al apartado de correos, 153. Talavera.— R.

## CENTRO SINDICAL DE FORMACION PROFESIONAL AGRARIA (GRANJA ESCUELA) DE TALAVERA DE LA REINA (Toledo)

### CONVOCATORIA DE CURSO INTENSIVO DE FORMACION PROFESIONAL -TRACTORISTAS MANIPULADORES

#### 1.— Duración de los cursos

41ª Promoción de TRACTORISTA.— Del 30 de marzo al 20 de junio.

#### 2.— Régimen del curso

—Se convocan TREINTA becas para este curso.  
—Las enseñanzas, en régimen de internado, son gratuitas.  
—La admisión del aspirante como alumno motivará su inclusión en el SEGURO DE ACCIDENTES DE TRABAJO.

#### 3.— Condiciones de los solicitantes

—Tener 18 años cumplidos.  
—Saber leer, escribir y conocer las cuatro reglas elementales de aritmética.  
—No padecer enfermedad infecto-contagiosa ni defecto físico que impida realizar las prácticas del curso.

#### 4.— Plazo de admisión de instancias

—Las instancias deberán remitirse al Ingeniero Director del Centro antes del día 26 de marzo de 1.977.

#### 5.— NOTA DE INTERES

—En el curso, la gestión y abono de derechos en la Jefatura de Tráfico para la obtención del PERMISO DE CONDUCIR CLASE B, serán por cuenta del Centro.

Talavera de la Reina, Febrero de 1.977

## MIGUEL SANCHEZ

### Calefacción y Fontanería

Santa Teresa, 45.

(Junto a los PP. Carmelitas)

Teléfonos 80 28 59 y 80 13 27

5

BOLSOS

Ultimas Novedades

MARY VEGUE

San Francisco, 25. Telf. 80 33 22

TALAVERA

## Hogar Hostelero Talaverano

Precisa ABASTECEDOR para administrar Cafetería-Bar en TALAVERA DE LA REINA

Sitio céntrico, amplios locales, bien acondicionados.

Interesados dirigirse a D. Marino Moreno, (Hotel del Rio), Teléfono 80 10 54.

## SE NECESITAN

jóvenes ambos sexos, mayores 18 años

SE OFRECE:

- Trabajo en equipo. - Comisiones altas.

SE REQUIERE:

- Buena presencia - Dinamismo - Libre mañana o tarde.

Presentarse: Arco de San Pedro, 1-4.º (6 a 8 tarde)